



JOHANNES HAHN
MEMBRE DE LA COMMISSION EUROPÉENNE

Bruxelles, le 28 février 2024

Messieurs les Secrétaire et Président du *Schuman Trophy*,

C'est avec grand plaisir que je reçois votre lettre m'indiquant le retour du *Schuman Trophy* et du 7ème tournoi féminin en mai prochain.

Dans un moment où notre continent est touché par de fortes tensions et par une guerre à nos frontières, le *Schuman Trophy* affiche la volonté de nos équipes de contribuer à un avenir meilleur pour les jeunes générations issues de différents continents, et ce avant des élections européennes. Cette action concrète constitue une participation importante de nos fonctionnaires à la solidarité intergénérationnelle en aidant toujours plus d'associations tournées vers la jeunesse en Europe et sur les autres continents

D'autre part, cet évènement est placé sous le signe du sport. Ses valeurs – le travail d'équipe, l'inclusion, de l'égalité, l'esprit de camaraderie et le respect – pour n'en citer que quelques-unes, sont à l'image de celles portées par nos institutions.

C'est donc chaleureusement que j'apporte mon soutien aux deux éditions du tournoi et je vous informe que ma photo officielle peut être utilisée par vos équipes.

En souhaitant à tous les participants et organisateurs une fois encore une belle édition et une levée de fonds fructueuse, je vous prie d'agréer, Messieurs les Secrétaire et Président, l'expression de mes sentiments dévoués.

e-signé
Johannes Hahn

